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Compte rendu  du  
CONSEIL MUNICIPAL DU 5 SEPTEMBRE 2023  

 
Présents : 
 

BESLON Laurent HERMON Jean-Pierre  
CIROU Joëlle  HOREL  Jacques  
DE SAINT JORES Sylvain HUE  Thierry  
DELANGLE  Emilie  LAMOUREUX Anne 

DELARUE Céline  LARCHER Hélène 

DESMONTS Catherine LAVEILLE  Denis  
DOUARD Christelle LEBOUTEILLER  

Mélanie  

DUMOTTIER Angélique  LEBRETON Sébastien 

FOULON  Franck  LEGLINEL Lydie  
GATE  Denis  MEISS David  
GAUMONT  Nicole RICHARD Michel 

 RICHARD Jocelyne 

 
Absents  
Thierry Hue  
 
Pouvoirs  
Sébastien a donné pouvoir à Angélique 
Christelle a donné pouvoir à Catherine  
 
 

Nombres de membres 

Afférents Présents Nombre de 
pouvoirs 

Nombre de voix 
pouvant s’exprimer. 

23    

 
Secrétaire de séance :   Hélène Larcher   
 
 

1) Lecture succincte et Approbation du compte- rendu du conseil municipal 
du 4 juillet 2023   

Rapporteur : Anne Lamoureux    
 
Observations :  
NB : Archi Raid  

 

 
 

 
 

Pour  
Unanimité  

Contre :0 Abstentions :0 
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2) Saint – Lô Agglo : PLUi 
Rapporteur : Jocelyne Richard   

 

Les élus devront se prononcer par délibération le 3 octobre. 
D’ici là des réunions de travail seront organisées. 
 
L’enquête publique à destination des habitants aura lieu en2024. 
 

 

3) Finances 
Rapporteur : Franck Foulon  
 

- Un devis de matériel pour la salle de spectacle est signé. Il s’agit de changer les 

projecteurs en led et de passer la table de régie en numérique car elle était en 

numérique.  

 

- Tarif aire de camping-car de Fervaches  

Le tarif fixé à 8 euros nous semble élevé car nous avons récolté moins d’argent que l’année 
dernière. 

Nous vous proposons de fixer à nouveau à 5€. 
Pour info,  

 

 
 

 

 

 

4) Maitrise d’oeuvre salle des fêtes de Tessy  
Rapporteur : Jocelyne Richard   
 

 
3 problèmes majeurs constatés  

− acoustique 
− thermique 

− rangement  

 

 

Le conseil municipal est invité à autoriser Monsieur le Maire à signer l’acte 
d’engagement de l’architecte retenu : JV Archi de Granville pour un montant de 80 445 
euros HT.  

 

5) Maitrise d’œuvre bâtiment central camping de Pont-Farcy   
 

Rapporteur : Jocelyne Richard   
 

Le conseil municipal est informé que la consultation ayant pour objet  
Réflexion autour du bâtiment central 
Problèmes majeurs de ce bâtiment  : 

- Accessibilité 

Pour Unanimité  Contre :0 Abstentions :0 
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- Problème thermique  
 

Réception des candidatures pour le 15 septembre à 12h00   
Observations : 
……………………………………………………………………………………………………………………… 
………………………………………………………………………………………………………………………
………………………. 
 
 

 

 

 

 

6) Commission Festivités  : évènements 2024 + Noël des agents 2024 
Rapporteur : Sylvain De saint jores      

 
Evènements :  

- JO 2024 : le label Terre de Jeux 2024 a été demandé  
- 80ème anniversaire du débarquement et de la libération de Tessy : 2 août 2024  

Cérémonie – monuments aux morts  
Bal de la libération 
S’appuyer sur la population / associations 
=> l’idée est de créer comité d'organisation 

 

 

7) Questions diverses    
 
Rallye : belle organisation  
 
MARPA et Résidence Marcel Bourdon : 4 logements libres dans chacune  
 
Vendredi 29 septembre 17h30 : vernissage d’une exposition réalisée par la MARPA à l’ 
Usine Utopik 
 
Intramuros : faire de la publicité , svp 
 
Base de canoe kayak : très bonne saison 
 
 

8) Dates à retenir  
 
Ouverture de la saison culturelle : mardi 26 septembre 
Comité de transition : mercredi 27 septembre 
1 fois par mois en alternance : production d'énergie collective / organisation de comité de 
citoyen  
 
 
Tour de table  
Calembieu  
Panneau voie sans issue acheté 
 
Fontaine de Pleines -Oeuvres = lavoir à mettre sur Intramuros 

Pour  Contre :0 Abstentions :0 
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Jacques Horel 
 
En 2019, un recensement de tout le mètre linéaire qui sert de base à la DGF avait été fait 
par une société car nous étions surpris que seulement 30 809 ml avaient été enregistrés.  
Ainsi en 2023 nous avons pu déclarer à la DGF 74 262 ml  
Soit 43 453 mètres linéaires de plus  
 
Route jumelée avec sainte Marie Outre l'eau  
Sainte Marie Outre l'eau ne peut pas prendre en charge la partie sur sa commune donc 
cette route ne put être prise dans notre programme voirie.  
 
Programme voirie 2023 : route du Buisson et route qui mène sur le Bosq  
 
Demande : comice agricole en 2024 ? s'y associer avec des associations  
Jeudi : débat sur la gestion de l'eau dans le théâtre des halles 20h30  
Commission Cimetière : prévoir commission  
 
Mélanie  
Récapitulatif des actions du CMJ 
Commission Tourisme = date à prévoir 
 
 
Emilie 
Pisitil est content de sa Récolte du miel du mur  
70 kgs de meil  
Beaucoup d'essains donc un autre mur a été installé sur Vigor des Monts  
 
Récolte de graines de fleurs sauvages  : proposition de créer auprès du mur des abeilles 
une grainothèque avec des fleurs mellifères  
 
Fin de la réunion : 22h38  
fin de la réunion à 22h38 


